



田島小だより

平成30年7月9日
南会津町立田島小学校
NO.5

第1学期授業参観、家庭教育学級を実施！

6月29日（金）に、「第1学期末授業参観、家庭教育学級」を実施しました。子ども達は、1学期の学習のまとめに励んでいました。保護者の皆様には、ご多用のところ授業を参観していただきありがとうございました。

授業参観後、教養委員会主催で家庭教育学級を開催しました。今年は、会津ガスさんにお出でいただき、5、6年生参加のもと、「実験教室」を開催しました。ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



青少年主張大会代表に 6年生出優香さん



7月1日（日）に、御蔵入交流館にて町の青少年主張大会が行われました。本校から、6年生の出優香さんが出場し「音読と私」というテーマで、自分の体験、考えを落ち着いた態度で堂々と発表し、「優秀賞」に輝きました。おめでとうございます。

給食試食会（第1学年）を実施

7月5日（木）に、第1学年の保護者を対象に、給食試食会を実施しました。希望されました20名の方々が参加され、「豆腐バーグをたべましたが、とってもおいしかったです。」「給食の楽しそうな雰囲気も体験でき、良い時間を過ごさせていただきました。」「全て手作りで、あたたかい食事でもとても美味しかったです。」「毎日、給食を作っている調理員の皆さん、おいしい給食をありがとうございました。」「等、心温まる感想をたくさんいただきました。ありがとうございました。

これからも、子どもたちの健やかな成長を願って、おいしい給食の提供をしてみたいと思います。



七夕集会「星に願いを」

7月1日（月）に、「七夕集会」を実施しました。集会委員による「七夕の話」や、各学級の代表による願いごとの発表、さらに全校生による七夕の歌など、楽しい「七夕集会」となりました。

そして、各学級には、一人一人の願いごとが書かれた短冊が飾られました。願いごとには「家族が健康でいられますように」「ソフトの東北大会で優勝したい」「お医者さんになりたい」「消防士になりたい」「ファッションデザイナーになりたい」等々家族を思う気持ちや、子どもたちの夢や願いがたくさんありました。

どうか、子どもたちの願いが叶いますように！（^^）

